

BERICHT

22. Juli 2025

Mixed Team Spieler begleiten Aichelberg Indians zur Deutschen Meisterschaft nach Köln



Am vergangenen Wochenende hatten die Mixed-Team Spieler Sascha und Ina das Vergnügen die Aichelberg Indians bei der Deutschen Meisterschaft im Slowpitch Softball in Köln zu unterstützen. Im ungewohnt blauen Indians Trikot trat man als Coed – Team gegen sechs Gegner an. Coed bedeutet, dass jeweils fünf Frauen und fünf Männer offensiv, wie defensiv spielen müssen.

Am Samstag standen vier Spiele mit je 50 Minuten auf dem Plan. Der Sonntag war mit drei Spielen gefüllt.

Die Cavemen Spieler konnten die Indians mit einigen guten Spielzügen unterstützen. Beide Spieler konnten sowohl im Outfield, Infield wichtige Fly Outs erzielen oder auch als Pitcher fungieren. Bei 30 Grad war es zwar ein anstrengender, aber ein sehr schöner Tag.

Der Sonntag begann bereits früh um 8 Uhr mit dem ersten der drei Spiele. Auch an diesem Spieltag konnten die zwei Höhlenmenschen ihre Mannschaft von ihren Spieler Qualitäten überzeugen und zum Spielverlauf positiv beitragen. Sie konnten selbst Punkte nach Hause bringen und durch gutes Schlagen ihre Teamkollegen punkten lassen.

Zum krönenden Abschluss wurde das letzte Spiel 10 - 7 von gewonnen und sich mit dem sechsten Platz belohnt. Beide hatten eine Menge Spaß, vielen Dank an der Stelle an die Aichelberg Indians, die für zwei Tage zwei Höhlenmenschen in ein blaues Trikot gesteckt haben und diese Erfahrung möglich gemacht haben.

•





[Nach oben](#)